



Luisja Sánchez
Periodista jurídico



Solo uno de cada diez compradores de vivienda tiene menos de 30 años, señala el Notariado

Según un reciente informe del Centro de Investigaciones Sociológicas (CIS), la vivienda se sitúa como la principal preocupación para los españoles.

“Para abordar el problema con rigor es imprescindible disponer de datos objetivos, actualizados y completos. La fuente más precisa es el Índice Único Informatizado Notarial, con aproximadamente 25.000 millones de datos de más de 160 millones de documentos notariales”. Son palabras de la presidenta del Consejo General del Notariado, **Concepción Pilar Barrio** en la inauguración del curso sobre los problemas de la Vivienda, organizado por Fundación Notariado en el Palacio de Miramar de San Sebastián, en colaboración con el Consejo General del Notariado y el Colegio Notarial del País Vasco.

En esa jornada, **Alberto Martínez**, director general del Centro Tecnológico del Notariado, quien presentó el informe realizado por la corporación notarial sobre *La vivienda en España 2007-2024*, un estudio que toma como referencia los datos de las escrituras públicas

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |